



La USAL abre la inscripción para acceder a itinerarios para grado de Maestro

Están dirigidos a titulados de los planes de estudios anteriores, por lo que parte de los créditos se pueden convalidar con la experiencia

• Las clases se impartirán desde el mes de septiembre a Semana Santa, concentrándose jueves y viernes en horario de tarde. El último trimestre será para los trabajos fin de grado.

B.M. / ÁVILA

La Universidad de Salamanca, a través de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, pone en marcha los itinerarios de adaptación a grado para Maestro de Infantil y Primaria para los que se podrá formalizar la preinscripción hasta el 26 de junio.

Estos cursos están dirigidos a maestros titulados de planes de estudios anteriores que deseen conseguir el grado de Maestro adaptado al Espacio Europeo de Educación Superior.

Hay varios itinerarios posibles en función de la titulación de procedencia de los estudiantes, pero cada uno de ellos constará de 30 créditos de asignaturas presenciales más un trabajo de fin de grado de seis créditos. Además existe la ventaja de que los titulados que justifiquen suficiente experiencia profesional como maestros de Educación Primaria o 'generalistas' (no de

especialidad) de Educación Primaria podrán solicitar el reconocimiento de los 30 créditos.

También los maestros especialistas en Primaria habilitados para impartir una especialidad y que justifiquen su experiencia en dicha especialidad, podrán solicitar el reco-

nocimiento de los créditos de la mención correspondiente. En caso de que se les reconozcan, optarán al itinerario de adaptación a grado para diplomados con experiencia profesional y sólo tendrán que realizar el trabajo de fin de grado tutelado por un profesor de la titulación correspondiente.

De esta forma se establece un curso de adaptación al grado de Infantil, donde se ofertan 30 plazas para diplomados sin experiencia y otras 30 para los que tengan experiencia acreditada. En el caso de Primaria, se ofrecen en Ávila cinco itinerarios posibles para maestros titulados en cualquier especialidad, tres para optar a grado con mención de Educación Musical, Audición y Lenguaje e Inglés, otro para Maestro de Primaria sin mención y otro de Maestro de Primaria para los que tienen experiencia. En cada uno de estos cursos se ofrecen 30 plazas.

Las clases se impartirán desde septiembre hasta Semana Santa, intentando que se concentren los jueves y viernes en horario de tarde. En la mención de inglés las clases serán también otros días de la semana.

Dentro de la formación se reservará el último trimestre para las recuperaciones y los trabajos de fin de grado.

La selección

Una vez que el 26 de junio finalice el plazo de preinscripción para los itinerarios a grado, la selección de admitidos se hará por nota media del expediente académico hasta completar el cupo.

El primer listado de admitidos se publicará el 3 de julio y la matrícula se realizará del 4 al 10 de julio. El segundo listado de admitidos se hará público el 12 de julio y la matrícula el día 13 de julio. En caso de quedar plazas libres en algún itinerario se abrirá un nuevo plazo de preinscripción y matrícula el día 6 de septiembre.

En todo caso, las personas que tengan interés en informarse sobre estos cursos pueden hacerlo en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo o en www.usal.es/turismo.